

<側近や親族の暗闘>

- *クリントン訪朝の裏話：拘束された二人の女性記者は、中国の諜報機関の罠にかけられた。
- *二人の記者は、中国で脱北者の支援をしていた。中国と北朝鮮の諜報機関は二人を中朝国境に誘き出して拘束した。二人の供述により、中国内の脱北支援組織は壊滅した。
- *金正日の健康について：6月には「再び倒れた」とか、肺臓癌の情報も飛び交ったが、韓国政府当局者はクリントン訪朝を踏まえて「会談と夕食会を合わせて数時間公務を実行している。健康をある程度維持しているのだろう」と語った。
- *金正日の長男、金正男が「クリントンと会った金正日は影武者」と言った、という情報が流れている。
- *テボドン2の発射後の最高人民会議で、三男、金正雲が人民会議議員に就任の憶測が流れたが、実際にはそれは起きた。
- *しかし、北朝鮮専門家がびっくりするような事が起った。最高人民会議で憲法を改正し、国防委員会が、「政府、党、軍を指導する」全権を掌握した。これは党中央委員会から国防委員会への権力移動でクーデターが起ったといえる。
- *憲法改正と同時に国防委員会委員の変更も発表された。これも驚くものだった。金正日の妹婿の張成沢党行政部長が委員会入りし、新任5名の委員も張成沢人脈の人選だった。
- *金正日の側近や親族の暗闘はすさまじいものがある。三男金正雲を担いでいるのは、軍の実力者と言われているが、後継者をめぐって、暗闘が激しさを増している。
- *北朝鮮の政治を動かす実力者は、金正日を除いて5人いる。北朝鮮5人衆とは、まず、親族の張成沢党行政部長、そして、党の実力者、李濟剛副部長、李在一副部長、そして軍の実力者、玄哲海大将、李明秀大将である。彼らの暗闘は、金正日以後の北朝鮮をどこへ導こうとしているのだろうか？



<核の脅威>

- *4月5日のテボドン2の打ち上げは、一段と二段ロケットの推進が目的で、三段目はダミィで人工衛星も何も積んでいなかった。その意味では成功だった。三段目ロケットを追加すれば、ハワイに間違なく到達する。
- *5月25日の核実験は、広島投下爆弾の三分一、5ktの火力で爆発し、見事成功した。
- *3月11日「北朝鮮が小型核弾頭の開発に成功した可能性がある」と米国防情報局のメープルズ局長が上院軍事委員会に報告した。
- *日本に照準を合わせているのは、ノドンミサイルで、北朝鮮は100から300発保有している。
- *シャープ在韓米軍司令官は議会証言で、グアム、アラスカも射程距離に置く新型ミサイルを北朝鮮が実戦配備したことを証言した。
- *日本が核保有して、北朝鮮の核の脅威に対抗するという、「核保有論」は世論の支持を受けがたい。田母神元航空幕僚も選択肢の一つとして述べているに過ぎない。
- *もうひとつの対抗策は、敵地攻撃である。次世代戦闘機の導入は、敵地攻撃を考慮して検討されるべきである。
- *自衛隊の現有戦闘機F15は敵地攻撃能力を持たないが、現有支援戦闘機のF2は北朝鮮への敵地攻撃能力を持つ。
- *北朝鮮は2010年までに強勢大国になることを国家目標としている。強勢大国の具体的な意味は「ワシントンを核攻撃する能力を北朝鮮が獲得すること」である。

ゲスト（卓話者）紹介

紹介者 荒井 進会長

株式会社 日本抵抗器製作所 代表取締役社長 木村 準 氏

プロフィール

- 1971年 慶應義塾大学工学部卒
1972年 米国ナショナルコントロールズ社入社
1975年 株式会社日本抵抗器製作所入社
1992年 同上代表取締役社長に就任 現在に至る
他海外含め、関連会社9社の社長
2007年 東京京浜ロータリークラブ会長
諸団体 (社) 富山県経営者協会理事
(社) 富山県機電工業会副会長
富山経済同友会幹事

以上



(今回の担当 木村伊徳)



南砺 週報

NO. 1986

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／金沢信用金庫福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



撮影 写真同好会 細川誠三会員

赤い向日葵 きむら農園にて

第2046回例会 平成21年9月15日(火) 曜

例会変更 井波庄川RC合同例会 於: クアガーデン

◆点鐘 18:00 ◆司会 中田裕二SAA

◆ソング 「それでこそロータリー」

◆ゲスト 株日本抵抗器製作所
代表取締役社長 木村 準様◆ビジター (高岡万葉RC) 作井明人君、
(以下井波庄川RC11名様) 齊藤 彰会長、坂井彦就幹事、
山本武夫会長エレクト、長谷川吉美君、河合耕一君、
小西 勝君、三谷貴志夫君、水島政光君、高瀬顕正君、
横山 幹君、横山豊介君

◆会長の時間 荒井 進会長

皆様、今晚は！

ゲストの木村様本日は東京よりお越し戴き有難うございます。
ビジターの井波庄川ロータリークラブの齊藤会長、坂井幹事、
クラブメンバーの皆様方、そして高岡万葉ロータリーカラブの作井様、本日は、桜ヶ池クアガーデンにようこといらっしゃいました。

本日の合同例会は、南部直前会長が姉妹クラブ、隣組の井波庄川ロータリーカラブと、もっと友情の輪を広めることにより、奉仕活動がより実り多いものになる、ということを齊藤会長に話されたことがきっかけで、齊藤会長も全く同じことを考えいらっしゃったことから、男同士意気投合し、今日の運びに至ったのであります。

井波庄川ロータリーカラブの皆様とこうして一堂に会して、懇談できることは、この上ない喜びであり、皆様方に改めて敬意を表し、感謝を申し上げる次第であります。
3カラブの合同例会は例年開催されておりますが、特に親しみ深い隣組2カラブの合同例会は初めてであり大変意義のあることと存じます。

私は、この日の来るのを2ヶ月も前から待ち望んでおりました。卓話の後、懇親会という運びになっております。

懇親会で杯を傾け、合同例会の美酒を味わいたいと存じます。

親睦が深まり、ロータリーの友情の輪がさらに広まるこれを確信しつつ、ご挨拶に代えさせていただきます。

ありがとうございました。 以上

片山浩一幹事

①米山奨学会 8月普通寄付金 傾向
②氷見RC、新湊中央RC、小矢部中RC 例会変更

片山道代委員長

作井君 (高岡万葉RC) 今日はお世話になります。
荒井君 ゲスト木村様、井波庄川RC11名の皆様、高岡万葉RC作井様をお迎えして。上坂君 クアガーデンも久しぶりです。今日の合同例会を楽しみにしています。
岡部君 井波庄川クラブの皆さん、城端へようこそ！！
合同例会を楽しく過ごしましょう。

福岡君 今日は昔の老人の日で福光祭りの日です。

石崎君 二次会を節約して！！

後藤君 井波庄川クラブをお迎えして。

高野君 クアガーデン例会、久しぶりで楽しみです。

河合君 毎月15・16日は別院の行事で、終了後は別院での宿直です。時間が早く終ればよいのですが。

川合君 合同例会に難うございます。ここ数日欠席でした。
松本一君 今夜も睦まじく、大いに語り合いましょう。

松井君 クアガーデンの井波庄川RCとの合同例会が盛会となりますよう。

木村君 場所も変わり、それもよいものですねえー。

南部君 齊藤会長と企画した合同例会が実現して…感激です。
片山浩君 木村社長及び井波・庄川RCの皆様ようこそ。

西川君 井波・庄川の合同例会と木村準社長の卓話、有難うございます。

古軸君 井波庄川ケラさんをお迎えして合同例会の実現を嬉しく思います。木村社長さん有難うございます。

勇崎君 木村社長をお迎えして。

牧君 井波・庄川クラブの皆さん、城端へようこそ。木村様日本抵抗器社長の卓話を期待して。

東君 2カラブ合同例会楽しみにしておりました。出席できた事うれしくて。

高田君 城端へようこそ。

木本君 井波庄川クラブの皆さん、いらっしゃいませ。

片山道君 本日は井波庄川ロータリーの皆様と会えて嬉しい思います。もうすぐ麦屋祭です。毎晩のお稽古で、少しほはスマートになったかも？祭りバカでがんばっています。晴れるといいですね。

井沢君、税光君、松村君、中田修君、安谷君、米田君、吉江君、西村君、藤田君、川田君／合同例会に参加して。

細川君 クアガーデンの料理を食べずに帰らせて頂きます。
残念です。

北島君 早退します。

◆出席報告 北島芳信委員長

会員数	9月15日出席率	9月1日の修正
56 (免除1)	83.63% (欠9)	89.28% (欠6マーク1)

次回の予定	10月6日(火) 第2048回
ガバナー補佐来訪	松原勝久G補佐(氷見中央) 荒井 進会長担当

四つのテスト

言葉はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか